

De la Parra Será el Dramaturgo del '99 Se Estrenarán Cinco Obras de Sus Obras

- Así como Galemiri fue el dramaturgo más representado del '98, este año Marco Antonio de la Parra tendrá al menos cinco de sus obras en cartelera.

Tal como el año pasado el dramaturgo Benjamín Galemiri estuvo presente en la cartelera teatral con cinco obras, esta temporada será el escritor y psiquiatra Marco Antonio de la Parra quien simultáneamente, desde abril, presentará igual número de montajes.

Al regresar de España, actual emplazamiento del autor de "La secreta obscenidad de cada día", de la Parra podrá presenciar las respectivas versiones de las cinco obras que unen temáticas tan disímiles como el sinsentido del fin de siglo, el *showbusiness*, los hechos recientes de la historia de Chile, el mundo de las ideologías y los fracasos familiares. Así, un conductor de un talk-show y su curvilínea modelo en "Dios ha muerto o la voluntad de poder" darán paso a un piloto que bombardeó el Palacio de La Moneda en "La tierra insomne", y a una familia brutalmente desintegrada en "La vida privada".

En abril, posiblemente en la Estación Mapocho, se estrenará "La tierra insomne", dirigida por



Las cinco obras de Marco Antonio de la Parra incluyen temáticas tan disímiles como el fin de siglo, el *showbusiness* y los hechos recientes de la historia de Chile.

Viviana Steiner. Obra de la cual se exhibió una versión resumida en la IV Muestra de Dramaturgia y que en esa ocasión ganó el premio Ene Teatro de la Municipalidad de Santiago, consistente en cuatro millones de pesos para financiar el montaje completo.

Luego de tres aplazamientos, la pieza del dramaturgo chileno se presentará con un elenco conformado por actores del elenco original como Rodrigo Marquet y Pedro Vicuña, junto con nuevos convocados como Keyros Guillén, So-

lange Medina, Íñigo Urrutia y Ernesto Neves.

En tanto, la compañía La Puerta que dirige Luis Ureta ("La metamorfosis" e "Informe para una academia") se enfrentará durante 1999 por primera vez a un texto del psiquiatra. "Dios ha muerto o la voluntad de poder" se titula la pieza que será presentada a partir del 8 de abril en un galpón ubicado en la calle Chucre Manzur. La obra, ganadora del Fondart, ironiza sobre la adoración de la sociedad hacia un animador de TV y una modelo top. En el reparto estarán Gaby Hernández, Sergio Hernández, Margarita Barón, Tito Bustamante, Francisco Melo, Nestor Cantillana, Roxana Naranjo, Paula Silva y Rodrigo González.

También en abril, se espera el estreno de los monólogos "El Ángel de la Culpa" y "La Voz del Amo". Protagonizados por Julio Jung y Alex Zisis, las piezas se montarán en un nuevo reduito teatral bautizado como Sala Sur, ubicado en el subterráneo del Drugstore de Providencia.

"La Vida Privada", presentada en una síntesis escénica en la reciente V Muestra de Dramaturgia, sería la quinta obra escrita por de la Parra que se estrenaría durante el año. Sin embargo, esto dependerá de los ajustes de presupuesto que está haciendo el Teatro Nacional Chileno, que la incluyó en su programa para este año, bajo la dirección de Rodrigo Pérez. Aún la decisión no está tomada ni se ha hecho oficial debido a la ausencia del dramaturgo, quien estará en España hasta 1999.

El Mercurio

S-2-PP P.19

AAC 3789

De la Parra será el dramaturgo del 99, se estrenarán cinco de sus obras [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De la Parra será el dramaturgo del 99, se estrenarán cinco de sus obras [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile